

市こ連だより

大東市こども会育成連絡協議会
平成 16 (2004 年) 6 月号

大東市谷川 1 丁目 1 番 1 号 No.33
(大東市教育委員会 生涯学習課内)
TEL072-870-9105 FAX072-872-2941

地域の豊かなひとびとの中でこども会活動を！！

平成 16 年度のこども会活動が始まりました。単位こども会、ブロックで新しく役員として、また引きつづき役員、指導者として活躍していただいている育成者の皆様に感謝申し上げます。

昨今、こども達が虐待をうけ犠牲になる様々な問題が発生しています。こども達を守るためにも虐待の兆候を早期にキャッチし、それに対応していくことも考え併せていかなければなりません。

また、こども会活動の推進にあたっては、家族や地域の人々がこども会に対する理解を深めていただくことも大切なことです。それとともに、私たち育成者も地域の人達と人間関係をつくり、地域ぐるみでこども達の健全育成に取り組む必要があります。豊かな社会体験や自然体験、生活体験など地域の人々の協力で、自ら学び、自ら考え、こども達が様々な体験活動に取り組み展開できますよう身近なことからサポートをよろしくお願ひいたします。

会長 尾崎 明幸

回覧しましょう！

これから行事予定

○ 理事・単位こども会育成者研修

日 時 平成 16年 6月 13日 (日) 午後 1時～ 4時

受付は 12時 30分から

場 所 大東市消防本部 (サーティホール南側)

内 容 応急手当講習会

- ・ 応急手当の重要性と必要性
- ・ 心肺蘇生法
- ・ 大出血時の止血法
- ・ その他

今年で 8回目を数えます。今までにも参加された育成者の方も多くおられる
ことでしょうが、応急手当の方法は年々変わってきております。もしもの時に、
初期対応ができるよう、ぜひ参加をお願いします。特に夏休みにプール開放を
予定しているこども会は必ず参加を。

なお、普通救命講習修了証をお持ちの方は当日持参してください。

○ 第 43 回大東市こども会ソフトボール選手権大会

日 時 平成 16年 8月 1日(日)午前 8時 30分～午後 4時

場 所 府立大東高等学校グランド・市立深北小学校グランド

今年で 43回目を向かえる歴史のある大会です。6月になると各ブロックで
大会参加の予選がおこなわれます。

選手権出場めざして暑さに負けず、みんな頑張れ！！

○ リーダーセミナー

実施予定日 平成 16年 8月 21日 (土)

場 所 大東市立市民会館

11月のこども会フェスティバル作品の出展をみすえて、壁新聞・ポスター・
ファックス新聞の作り方を学びます。こども会フェスティバルで優秀賞を取れ
るよう多くこども達の参加をお願いします。

第12回 躍動するこども会作文コンクール作品募集中 多数のご応募をお待ちしています

心身ともに著しい成長期にあるこども達が日頃のこども会活動で自然体験、生活体験で得たこと。また、こども会活動を通じ感じたり、考えていることを作文にまとめ、自覚と成長をめざすことを目的としています。

作品募集要項

【応募資格】大東市こども会に加入していること	【入賞発表】H16年大東市こども会「歩み」
【メインテーマ】思い出に残るこども会体験活動	【表彰式】平成17年3月20日(市民会館)
【作品】他のコンテストに応募していない作品	大東市こども会育成連絡協議会総会
【こども会活動期間】平成16年 1月1日から 平成16年 12月31日まで	【応募規定】1.応募作品は原則として返却しません。 2.応募作品の著作権は主催に帰します。 3.原稿用紙を使用 ブロック長または生涯学習課 小学生の部は800字以内 中学生の部は1,200字以内 4.応募点数は制限しません。 但し、入賞は1人1点

◎賞 各1点

大東市長賞	賞状・クリスタル楯
教育長賞	"
市こ連会長賞	"
朝日新聞社賞	"
(社)大東市青年会議所 理事長賞	"
大東中央ライオンズクラブ 会長賞	"
青少年協会会长賞	"
入賞 8点	賞状・楯
主 催 大東市こども会育成連絡協議会	
後 援 大東市、大東市教育委員会、大東市青少年協会、(社)大東青年会議所	
協 賛 朝日新聞社、大東中央ライオンズクラブ	

☆ ブロック紹介

◇住道第2ブロック

住道第2ブロックは、JR住道駅の南側に位置し、単位こども会は川中新町、大野、灰塚、北灰塚、南灰塚、朋来サンメゾンの6単位です。

小学校区は、住道南小学校、灰塚小学校の2校。

住道第2ブロックの主な行事としてソフトボール大会、スーパードッジ、マラソン大会及び駅伝があり、それらは市の大会出場の予選を兼ねています。

定例会は毎月第1土曜日に開催し、市こ連やブロック行事の報告等、討議をしています。

ブロック恒例の行事として、年度当初の懇親会、年始の新年会は必ず開催しており、毎回多くの育成者の参加で、短時間ですが和やかに交流がすることができます。6単位のこども会はそれぞれ独自に、行事を工夫しながらを実施しており、特にソフトボールやスーパードッジなどは複数のこども会で共同練習や試合をし、互いに技量を磨き、こどもや育成者の交流も盛んです。

今年度のこども会の会員数は約500名ですが、最近の少子化のためこども会会員数は残念ながら年々減ってきています。また、ここ数年こども会の世話をしてくれる育成者がなく、こども会は続けることができず、やむおえず退会していく単位が出てきています。

住道第2ブロックでは、各単位こども会の交流を盛んにし、どのこども会も継続して運営できるよう協力し、こども会活動が楽しく、活発になるよう頑張ってゆきたいと思います。

☆相撲大会報告

5月16日の日曜日に御供田公園内相撲場で大東市こども相撲大会が行われました。当日は雨のため、コンディションはあまり良くありませんでしたが

団体戦は5こども会がエントリー。リーグ戦形式で行われ御供田中こども会が優勝。その後、個人戦があり1年から6年まで1位から3位が決定。4年以上の男子1位・2位は大阪府大会に選出され、また、5年の女子1名が女子の部に選出されました。

お昼から幼児から各学年の3人抜きがあり、たいへんな盛り上がりでした。雨の中、大きなかがもなく、選手のみなさんご苦労様でした。

大阪府の大会に選出されたみなさん国技館みざして頑張ってください。